
お子さん（子どもたち）の
様子について

セーフティ教室等専門家出
前授業の活用について

その他お気づきのこと（肯
定的なご意見、（交換）授
業・運営の内容 など）

そわそわしていたが集中出
来ていた

なし なし

集中していた なし なし

教室内に活気があって、声
が大きい子は自信をもって
伝えているし、声の小さい
子でもお互い尊重しながら
聞きあっていました。友達
の回答を見てもいいよ、と
いうときに、うちの子は席
を立っていませんでした
が、どのような子が仲良く
している子なのかがわかり
ました。普段、学校の話を
すごくよくしてくれる子な
のですが、名前をあまり知
らない子の顔も知れて良
かったです。
休み時間も、校庭で楽しく
遊んでいることがわかりま
した。男の子が元気です
ね。赤ちゃんを囲って遊ん
でくれました。うちの子も
男の子と元気に会話してい
るのを見られて良かったで
す。

10年前と変わらない内容で、あまり

有意義な時間とはいえないものでし

た。不審者が、いかにも怪しい格好

の人とは限らないし、今は一見親切

そうな若者でも対象ですよね。ま

た、車の人は一人とは限らず、話を

引き延ばされている最中に、後部座

席から引きずり込むように連れ去る

ことも考えた方がいいと思いまし

た。防犯ブザーがあるから、と引き

延ばすよりも、変だと気付いたら、

「急いでますので｣と立ち去る必要も

あるのではと思います。生活安全課

は防犯協会ともつながりがあります

よね。普段緑のおじさんが通学路に

立ってくれていますが、それが何の

ためなのか、説明しても良かったの

ではと思います。朝見てても、緑の

おじさんに対してきちんと挨拶して

いる子は少ないです。寒い日も雨の

日も立ってくれているのに、その意

味についてわかっていないのかもし

れません。挨拶運動というものも

やっているようですが、何のために

挨拶をするのか？そういった関連か

ら話をしてもいいのかなと思いまし

た。

とにかく生活安全課はもっと工夫し

た方がいいと思います。たくさん事

案を見ているのでしょうから、もっ

と身近に考えられるように、内容を

工夫すべきです。費用もあるでしょ

うが、よっぽど民間の方が内容が濃

いですよ。

教室にオルガンがあること
を知りました。せっかく教
室にあるのに、朝の会や帰
りの会に歌を歌わないのは
もったいないのかなと思い
ます。あんなに素晴らしい
音楽会をしたのだから、も
う少し身近に音楽をするよ
うにしてもいいのかな、
と。それが難しいなら、休
み時間に自由に弾いていい
よ、と公開してもいいので
はないでしょうか。

→警察署の指導のみ
で全ての不審者対応
が身に付くわけでは
ありません。学校で
も繰り返し安全指導
を行います。ご家庭
でこそ、お子さんの
実態や社会情勢に応
じた指導を繰り返し
行ってください。

→音楽授業のほかに
も、運動会のころに
は運動会の歌を帰り
の会で歌うこともあ
ります。

保護者の方より

学校より

令和7年2月25日

保護者の皆様
八王子市立上壱分方小学校

１月２１日（火）～２３日（木）学校公開　アンケート結果並びに学校回答の公開

　学校公開では、多くの保護者、地域の皆様にご来校いただきありがとうございました。
　今回のアンケートには、１０６名（児童数）の保護者よりご回答をいただきました（前回より３２名
増）。アンケートのまとめを下記の通りお知らせいたします。
　6月の学校公開でのアンケートに挙がっていた授業参観時の保護者や教職員のマナーについての記載が
減少したことが嬉しく思います。
　肯定的なご意見を励みとしながら、いただいたご意見を今後の教育活動に生かしてまいりたいと存じま
す。今後とも、本校の教育活動へのご理解、ご協力のほど、お願い申し上げます。

校　長　　山 久 保 　正 治



緊張ぎみでしたが、よく縄
跳びができていました。

参加していません。

楽しそうに集中して授業を
受けている様子が見られて
よかった。

参加していません。

中休みの娘の様子から、友
達の輪が広がったんだなと
感じた。私が見覚えのない
子と笑い合ってる姿を見か
け、安心しました。
休み時間のクラスを拝見し
た感想は、もちろん、特に
仲良しな子はいるんだろう
けど、男女関係なく誰とで
も仲良く話せる雰囲気のク
ラスなんだろうな、と感じ
ました。

参加していません。

いつもお世話になっており
ます。校内が綺麗でした。
子供達や先生方が一生懸命
に掃除をしているんだろう
なと思いました。
国語の授業を拝見させても
らいました。わからなくて
進めない子、書ききれてな
いけど集める時間になっ
ちゃって戸惑っている子、
それでも授業は進んでいく
中で、先生がそういう子に
「少し待ってね」や「まだ
次の授業でやれるよ」と、
子供が安心できる声かけを
されていたのが印象的でし
た。
平日でしたが、学校公開に
うかがえて良かったです。
今後とも、よろしくお願い
します。

のびのびと楽しそうにして
います。

事例を紹介して、実際に
ロールプレイングしている
のはためになります。防犯
ブザーもきちんと鳴るか確
認しようと思いました。

途中から見たが、内容もよ
く色々なセーフティ教室を
やって欲しい

昔は体育座りが当たり前
だったが、座布団をしいて
自由に聴ける姿勢にしてい
たのが良い意味で印象的で
した。

積極的に参加していた
いざというときのために役
にたつと思います

楽しそうに取り組んでいた

楽しそうだった 行ってない
楽しそうだったので特には
ない

真面目に聞いていたと思い
ます！

参加していないのでわかり
ません

子供達が保護者を気にする
様子に和みました。



国語と算数の授業でした
が、どちらも娘が発言して
いる様子を見ることがで
き、うれしく思いました。
先生の授業もわかりやす
く、楽しい授業でした。

参加していません。申し訳
ございません

特にありません

保護者が参観していたから
か少しざわざわしていまし
たが、楽しく授業を受けて
いる様子が見られました。
道徳、国語ではしっかりと
自分の考えを書けている様
子が見られました。音楽で
のわらべ歌の身体を使った
遊びは皆楽しそうにしてい
てよかったです。

参加していませんが、子供
がいかのおすしを覚えてき
ていて友達とも話をしたよ
うなので、防犯の意識が高
まったと思います。

先生方が子供たちが楽しみ
ながら、また自分ごととし
て考えられる授業になるよ
う工夫されているのがよく
わかり、自分の子供の頃も
そうであったらよかったと
羨ましくなりました。また
調子がのらないお子さんに
もさりげなく気を配りなが
ら授業をすすめられていて
素晴らしいなと思いまし
た。

今回は都合がつかず参加で
きませんでした。楽しそう
に通学していますので安心
してます。

音楽の授業でしたが、みん
な楽しそうに受けていて子
供達のパワーに元気を貰い
ました。

落ち着いて授業を受けてい
たと思います。

参加していません。すみま
せん。

自転車を止める所を校庭の
隅でよいので、あるといい
なあと思いました。

→今後、自転車置き
場をどのようにする
か（青門外、校庭な
どの場所やライン引
きの必要があるの
か。あるなら誰が行
うか）を検討いたし
ます。

楽しい授業を拝見できまし
た。

不参加です
車で来校した保護者がいる
ようですが、親のモラルの
低下が気になります。

→一部保護者のモラ
ルが問われていま
す。子供たちの範と
なれるよう心がける
ことが大切です（教
職員も）。



友達との関わり方や、授業
の取り組み方が見られてよ
かったです。

自宅に帰った後、早速防犯
ブザーを確認していまし
た。使ったことないなら大
丈夫だろうと思っていまし
たが、電池切れ。早速交換
しました。

我が子ではありませんが、
グループワークでは1人
余ってしまった子に対し
て、仲間に入れてあげた
り、教科書を持ってない子
にわざわざ貸しに行ってあ
げたりする様子が見られ、
我が子にも見習ってほしい
なと思いました。学校公開
日の青門開放無くてよいと
思います。引き渡し訓練、
遠足、宿泊行事の際は特に
青門付近のマナーが悪く下
校途中の子どもが危険に晒
されています。

→今後、自転車置き
場をどのようにする
か（青門外、校庭な
どの場所やライン引
きの必要があるの
か。あるなら誰が行
うか）を検討いたし
ます。

5-1のクラスだったが五年
生にもなって低学年を想起
させる落ち着きのない男子
が数名おり、あれではまと
もに受講している生徒が気
の毒に映った。個別対応が
必要な案件はどうしている
のか疑問に思う。

古すぎる映像で話にならな
い。あれを子供や父兄に見
せて効果は期待できるので
あろうか？

地域柄か全体的に活気があ
るというより落ち着きのな
い子が授業の妨げになって
いるように見えた。

→児童個々の課題に
ついては、それぞれ
の保護者と連携して
指導にあたっていま
す。

→警察署の指導のみ
で全ての不審者対応
が身に付くわけでは
ありません。学校で
も繰り返し安全指導
を行います。ご家庭
でこそ、お子さんの
実態や社会情勢に応
じた指導を繰り返し
行ってください。

今までよりも積極的に手を
挙げている様子が見られま
した。

見ていません。

しっかり授業を受けていた

集中して授業に取り組んで
いた

しっかり先生の話に耳を傾
けていました。
クイズ形式にするなど子供
達が意欲的になるよう工夫
されて授業されているんだ
なと感じました。



六年生の我が子は思ってい
た通り静かに授業を受けて
いた

不参加

クイズ形式の授業だったか
らか思っていたより子供達
の反応があったように思い
ました。
学校公開が三日間というこ
ともあって私が見に行った
時は保護者が3人でした。
目立ってしまって少し嫌
だったようで、二日間仕事
をお休みしていましたが、
2日目は見に行きませんで
した。

のびのびと楽しそうに勉強
してる様子がわかりまし
た。

学校公開日が多かったの
で、見学している保護者が
少なく落ちついて授業を受
けていました。

土日に比べて参加できる保
護者が少ないのかなと感じ
ました。親が来る事がわ
かっているといつものよう
な様子が見れないので平日
の学校公開も良いと思いま
した。仕事の都合、時間が
あまりなかったのでセーフ
ティ教室に参加できなかっ
たので残念です。

しっかり取り組んでいた 行けなかった

自ら選んだ算数クラスです
が、点数が満点に近くなれ
ば自信をつけて行けると思
います。
どのクラスが一番頭の良い
クラスかと言うようになら
ないようにご配慮いただき
たいです。

みんな静かに授業に参加し
ていて、国語の授業では、
一生懸命に教科書を順番で
読んでいました。



算数の少人数のクラスを見
学させていただきました。
森田●●先生の授業でじっ
くりクラスでした。
分数の授業でした。図を
使ったり、リボンで実際に
何分の何かなど子供たちが
参加して授業が進められて
いて、とてもわかりやす
かったです。間違えても、
それが考えるヒントになる
と解説されていて、発言も
しやすく、とても雰囲気の
良い授業でした。

自転車について。前日は2
時間目から行ったので青門
の駐輪場はまだ余裕があり
止めることができました。
帰る時は確かに自転車であ
ふれていました。お知らせ
には青門前も駐輪可とのこ
とでしたが、青門の前にも
車が止まっていましたし、
あのスペースに自転車は停
めづらいと思います。自分
も止めないと思います。以
前は青門の前に駐輪とマー
キングしていたと思います
が、何もないと停めずらい
です。校庭に自転車を置く
より青門前にスペースを確
保していただきたいです。

→今後、自転車置き
場をどのようにする
か（青門外、校庭な
どの場所やライン引
きの必要があるの
か。あるなら誰が行
うか）を検討いたし
ます。

4年生の子ども達は、とて
も落ち着いていて、授業に
も意欲的に取り組んでいま
した。

参加していません。
国語や算数だけでなく、普
段なかなか見れない体育や
音楽等も見てみたいです。

→年間の学校公開で
見られなかった授業
をご覧になりたい場
合は、いつでもお声
掛けください。

静かに授業を聞けていた。

体育、図工を拝見しまし
た。図工は彫刻刀を使用す
る為、丁寧に指導していた
のが印象的です。サポート
の先生が1人いらっしゃい
ましたが、やはりそれでも
大変そうでした。保護者の
ボランティアもあれば、少
しは楽なのかな？と思いま
した。

参加していません。

学校公開が、数日に分かれ
ていると、参加出来る方が
多いのではないかと感じま
した。

→保護者ボランティ
アのご提案ありがと
うございます。水泳
指導のように、必要
な際にお声掛けさせ
ていただきます。可
能な際にお手伝いい
ただけたら嬉しいで
す。



どのクラスも何人か落ち着
きない男子が居たが個別に
サポートしているのか、一
緒に受けさせる事で

内容は吟味すべきかと思わ
れます

なし、

→警察署の指導のみ
で全ての不審者対応
が身に付くわけでは
ありません。学校で
も繰り返し安全指導
を行います。ご家庭
でこそ、お子さんの
実態や社会情勢に応
じた指導を繰り返し
行ってください。

21日は参加出来ていませ
ん

みんな授業を落ち着いて受
けていた。

先生の話をよく聞いていた
ように見受けられました。

参加出来ませんでした。

今回は仕事で3日間とも出
席できませんでした。

あまり緊張せずに、のびの
びと授業を受けていたと思
えました。

咳をしているお子さんがい
たりしたので、マスクを着
用してもらえると、皆が安
心できたかもしれないで
す。

→咳エチケットの励
行、また、児童や保
護者への啓発を繰り
返してまいります。

ママ友と話しても、担任の
先生が好きだという話を聞
きました。あんなに一クラ
スが大勢でも、みんな先生
のことを信頼して授業を受
けていることがなんとなく
わかりました。

セーフティ授業は受けません

でしたが、たばこの授業につ

いて。DVDを観せることなら

出張を頼めば学校でもできる

ことだし、たばこの害を説明

するだけでなく、いかにそう

いった状況を避けるかという

知識も必要なのかなと思いま

した。

子どもたちが将来、先輩や友

達にたばこを勧められた時

に、おそらく断るのはとても

勇気のいることです。家族が

肺がんになった、などと言っ

てうまくその場を切り抜けら

れる術や、どうやってその世

界(道を踏み外してしまう子た

ちの仲間)に行ってしまうの

か、その世界に入ってどう

なっていくのか、先輩とのつ

ながりが大きくて特に八王子

は暴力団なんかともつながり

ありますよね、そういった話

をしても、世間を知るのにい

いのではないのかなと思いま

す。

みんな赤ちゃんに興味津々
で、うちの子も楽しそうに
していたので、もっとふれ
あってもらっても良かった
なと思いました。将来子育
てすることが想像できなく
て、子育てにマイナスなイ
メージしかないことも考え
ると、何かできたらいいな
と考えました。

→生活習慣、薬物乱
用防止の指導は、高
学年での保健等でも
指導しています。学
校での取組を保護者
とお子さんが共有で
きたこの機会を契機
に、ご家庭でもお子
さんにご指導くださ
い。



落ち着いて授業を受けてい
たと思います。

避難訓練と同じて必要だと
思います。

自転車を止める所があると
いいなあと思います。校庭
の隅でよいので。

→今後、自転車置き
場をどのようにする
か（青門外、校庭な
どの場所やライン引
きの必要があるの
か。あるなら誰が行
うか）を検討いたし
ます。

楽しそうに勉強していて良
かったです

色々工夫がされていて良
かったです

落ち着いて授業に取り組め
ていたようです。
特定の一日ではないので、
普段通りの授業の様子が見
られたように思います。

参観できませんでした。

静かに座って話を聞いてい
ました。さすが高学年だな
と感じました。

タバコが身体に及ぼす影響
について、帰ってきてから
たくさん説明してくれまし
た。

発言する姿を見ることがで
き、嬉しくおもいました。

参加していません。

しっかりと授業が受けられ
ていた。
見にくる保護者の人数が少
なくて目立ってしまい少し
嫌そうにみえた。2日目は
来なくていいよと言われ見
に行かなかった。

不参加

クイズ形式の授業だったか
らか、思ったより子供達の
反応がある授業だなと思い
ました。
我が子は思っていた通り控
えめで静かに授業を受けて
いた。

図工の授業では、各々が作
品作りに取り組む時間でし
た。自由な発想で楽しみな
がら作る中で、先生が回り
ながらアドバイスしている
様子が見られました。

参加できませんでした

休み時間に廊下や校庭で、
挨拶してくれる子が何人も
いて、とても気持ちが良
かったです。



良かったと思います。 参加しませんでした。

登校時に交通整理をしてく
れているおじさんに積極的
に挨拶をする生徒がいる一
方、おじさんに挨拶されて
も無視する生徒もいます。
（女の子が多い印象）
挨拶は社会生活の基本です
ので、受けた挨拶を無視す
ることないよう生徒に指導
や声かけをお願いします。
交通整理の方が学校に告げ
口したとされるのも気の毒
なので、その辺りは明確に
しなくて大丈夫です。通勤
時に度々目撃し、気になっ
ておりました。よろしくお
願いします。

→あいさつの必要性
は、学校、家庭、地
域で繰り返し価値づ
けていく必要があり
ます。当然学校でも
指導を継続していき
ますが、地域にて、
地域の方からも価値
づけていただきます
ようお願いします。

授業をよく聞けているよう
に見えました。
途中歩き出す子等もいな
かったので、良く教育して
下さってると思いました。

参加していません。
挨拶が返ってこないのが気
になりました。

→あいさつの必要性
は、学校、家庭、地
域で繰り返し価値づ
けていく必要があり
ます。当然学校でも
指導を継続していき
ますが、地域にて、
地域の方からも価値
づけていただきます
ようお願いします。

クラス全体の授業を受ける
態度は、それなりに落ち着
いている雰囲気でした。



学校生活にも慣れて、お友
達と相談したりしながら授
業を受けていました。決ま
りごとをしっかり守ってい
たり、上手な言葉遣いが出
来ていたりと成長を感じる
ことができました！

今回見にいくことはできな
かったのですが、子どもは
帰ってきてからいかのおす
しの話をしてくれて内容を
理解していたようなので、
このようなことを教えてく
れる機会があるのはありが
たいです。

体育の授業で跳び箱をして
いて、好きな段数のところ
でやっていいよと言われた
際、段数の高い列に挑戦し
ようと並んでいて2回ほど
順番が来る直前で終わりと
なった所を見て「また跳べ
なかったな」とヤキモキし
ていたのですが、最後に先
生が「最後に２回跳んだら
終わりにしましょう」と声
をかけてくれてしっかり跳
びたかった所で跳ぶことが
できていて、先生のまとめ
方が流石だなぁと思いまし
た！

一生懸命取り組んでまし
た。

見てません。

話をちゃんと聞ける子とそ
うじゃない子がはっきり分
かれていて、見ていて面白
かったです。

わかりやすい指示出しと声
掛けでした。

真剣に授業を受けていまし
た。日常の風景が見られた
のでとても良かったです。

3日間色々な授業が見学で
きるのが、保護者の来校の
分散にもなりとても良かっ
たです。ですが、ぜひ3日
間全部！と言われると、子
どもも期待してしまうよう
です。実際には前日休暇は
取りづらいため、子供の期
待に添えず少し心苦しいで
す。どこか1日でも(毎日来
ても大丈夫)くらいの表現
にしていただけるとありが
たいです……。肯定的な意
見と言われているため、書
きづらかったですが、肯定
的な意見のみを集めるので
は、改善につながらないか
と思いますのでお伝えさせ
ていただきました。

→ご家庭ごとに実情
が異なると思いま
す。実情に沿ってお
子さんにご説明くだ
さい。

みんな楽しく授業に取り組
んでいた。

授業中29人の生徒を一人
一人の状況を把握すること
は難しいと感じた。



とても和気あいあいとして
いて楽しみながら取り組ん
でいる様子がみられた。

少し内容的に難しさを感じ
る場面もあったのですが、
担任の先生も子どもたちの
声や、反応に対してすぐに
わかりやすく説明してくだ
さったりと子どもたちの声
を見逃すことなく対応して
くださり安心しました。

やる気があり、皆を引っ
張って授業に取り組む子。
関係ない雑談をして過ごす
子。グループで何かをする
とつい集中が切れて先生の
お話をあまり聞いてない印
象でした。

不参加。

小野寺●●先生の否定をし
ない授業の教えがとてもよ
く、子ども達が正解不正解
問わず発言できる環境で素
晴らしく感動いたしまし
た。
ただ、体育の授業でいかな
る理由であれ保護者が生徒
に干渉しており、注意して
いただけなかったのは少し
残念でした。

→個別に相談、回答
済みです。

積極的に手を挙げて発言し
ようとしていました。得意
ではない場面でも考えて挑
戦しようとしている姿や周
りの友達の意見にも耳を傾
けていて、成長を感じまし
た。

不審者への対応の仕方や事
例をわかりやすく教えても
らえたと思います。

交換授業は視野を広げるた
めにも良いと思います。普
段とは違う気持ちで子供達
も取り組む事ができ、何と
なく担任の先生ではない事
で感じていた距離も縮まる
と思います。

去年と別人のように発言し
たり、友達と遊んだりする
様子を見れて、感動しまし
た！！

考え方を教えるよりも、子
供たちに自ら気付かせよう
とされていたと思います。
見ていて楽しかったです。

今回は仕事で3日間とも出
席できませんでした。

初めて音楽の授業を見させ
て頂きましたが、クラスの
みんなが歌う事を恥ずかし
がらずに歌っていて気持ち
良く見させていただきまし
た。懐かしい歌などを手遊
びしたり、とても楽しかっ
たです。

音楽の授業を参観しました
が、みんなとても元気でパ
ワーをもらいました！先生
の話もよく聞いていて偉
かったです。

授業に集中していた みてない



算数、総合を拝見しまし
た。算数は、人数が少ない
為、指導しやすいメリット
があるのと感じました。た
だ、授業の内容の理解度に
は偏りがある印象でした。
長男の時はテストの点数で
クラスが決められていた気
がするのですが、今は希望
をとっている？（子供が話
していました）との事だっ
たので、致し方ないのか
な？と思いました。
賛否両論あるかと思います
が、習熟度別の方が、先生
方もやりやすいのではない
か？と感じました。

参加していません。

パソコンでのスライド作
り。
昔の学校教育では無かった
ですが、時代的には必須
で。沢山の子どもたちに、
指導するのは大変だろうと
感じました。
今の子どもたちが、いかに
ハイレベルな学習をしてい
るか、そして先生方の指導
力の高さも重要だと感じま
した。
学校公開が数日間に設定し
てある事は仕事のスケ
ジュール調整がしやすく、
ありがたかったです

→

しっかり聞いていた

元気なこどもたちが見られ
てよかった

外国語が観たかったが、仕
事の休みを外国語ではない
学校公開の日に取ってしま
い見られなかった。なかな
か難しいかもしれません
が、月便りの学校公開のお
知らせの時に、いつ何の教
科をするのか教えて頂ける
と嬉しいです。

科目や好き嫌いにもよると
思いますが、教え方、話し
方次第で子供のやる気が変
わるんだなと感じました。
楽しそうに授業を受けてい
たのでこれからも子供達に
寄り添った授業を続けてほ
しいなと思いました。

家で話すより良く聞いてく
るのでこれからも続けてほ
しいです。

先生の話をしっかり聞いて
授業に参加していて偉いな
と思いました。

算数の授業では、思ってい
たよりよく分かっているよ
うで手をあげて発言したり
黒板に書いたりしてたので
びっくりしました。

不参加です
外国語の授業はみんな割と
楽しそうに授業を受けてる
なと思いました。



子ども達は、自由に発言す
るなど、リラックスして授
業を受けていた。算数は想
像していたより少人数なの
で、理解しやすくて良いと
思った。答え合わせのた
め、子ども同士で確認し合
う時間が良かった。
学年が上がるにつれて、子
ども達全体が、落ち着いて
授業が受けられるように
なってきていると感じた。

出前授業は子どもも楽しみ
にしている。専門家から聞
く話は、授業とはまた別の
面白みがあるようだ。この
ような機会が増えてきたの
を、嬉しく思います。

今回初めて専科の先生の授
業をみることができた。参
観は担任の先生が多かった
ので、良い機会になった。
理科をみさせていただいた
が、作業手順や作業内容の
説明が分かりやすくて、良
かった。これからも、交換
授業や専科も見られると、
学校の様子がより想像しや
すくて良いです。

しっかり先生の話を聞いて
いた。周りの人との意見交
換の時も、積極的に参加し
ていた。

今回は都合が合わず参加で
きなかったが、子どもたち
にとってこうした授業はと
ても新鮮だと思うし、専門
家の人たちから色々と教え
てもらい、より深く知るこ
とができるので、今後も続
けて欲しいと思う。

支援が必要な子にも先生が
丁寧に対応していたのがと
ても印象的だった。全体を
見ながらも個々の対応をす
るのは大変なこともあると
思うが、保護者としてはと
てもありがたいし、安心し
て学校に通わせることがで
きると思った。
机の並び方がコの字になっ
ていたのにビックリした。
今はこういうスタイルなの
かなぁと思って見ていた。
コの字スタイルのメリット
はどんなものがあるのか気
になった。

1年生のクラスはとても賑
やかでした。ただ、一部の
子が授業に関係のない話を
大声でしたり、授業に参加
していない子がいたりと、
大丈夫なのかなと不安にな
りました。

先生方も大変だとは思いま
すが、手のかかる子ばかり
でなく、きちんと授業を受
けている子にもしっかり目
を向けてほしいと思いま
す。

静かに授業聞けていた。

体育と図工の様子を拝見し
ました。
楽しそうに身体を動かして
いました。
図工は彫刻刀を使用する
為、危機管理が大変そうだ
と感じました。

公開日が、数日間あるのは
仕事の調整がつきやすくあ
りがたいです。

少人数クラスを初めて見ら
れてよかった



静かに聞くことが出来てい
た

専門的知識として、学べる
事は有り難い。
口頭での説明は聞き取りづ
らさがある為、体育館で実
施するのであれば、マイク
を活用していただけると言
葉が入りやすいのではと
思った。

体育館にて先生が椅子を出
して下さいました。
腰痛がある為、とても助か
りました。
ありがとうございました。

授業を落ち着いて受けてい
た

先生の話をよく聞いていた
ように見受けられました。

時間が無く参加出来ません
でした。

今回は仕事で3日間とも出
席できませんでした。

とても落ち着いて授業をう
けている様子でした。

パソコンを使った授業設定
の仕方を教わりながら
進めたりと、これからの未
来にむけて小学校で学べる
事が出来とても進んでる事
を感じました。
担任の先生も面談の時に小
学校の先生って感じではな
く中学高校の先生って感じ
の印象を受けとても感心し
ました。子供も小学校生活
で色々な事が学べたらと思
います。授業参観とても良
かったです。これからも御
指導の程よろしくお願いい
たします。

授業と休み時間の様子も見
ました。先生や子供たちが
一緒に交流している姿を見
ることができとても良かっ
たです。普段、家で学校の
楽しかった様子などを話し
てくれますが、それ以上に
子供が楽しそうにしている
場面を見てより安心しまし
た。

英語の授業でしたが、パソ
コンを使用しながらゲーム
をしたり、生徒同士でロー
ルプレイをしたり、教科書
を使って聞こえた単語を早
くタッチして競い合うな
ど、子供たちが楽しく授業
に参加できるよう先生が授
業内容を工夫されているよ
うでとても良かったです。

授業うけてました 参加しておりません 特になし

全員真剣に授業に取り組ん
でいた



担任の目が離れた時間、ふ
ざけ半分かわからないがイ
ジメとも思える言動が見ら
れた。

改善点は多々あると思いま
す。
休み時間なども、大人の目
が届くようにしていかない
と大人の目が離れた隙をみ
たかのように悪口、睨みつ
けるなど問題がある言動が
見られました
今後、不登校や1人で悩み
を抱える児童が増えていく
と思います

女の子が少し落ち着かない
のか…？
でも全体的には落ち着いて
いたかと思います。

道徳の授業をみることにな
りました。先週のことが
あったから？たまたま？四
コマがまさかの結末で…
(笑)。保護者にむけたメッ
セージも含むのか…？道徳
はハッキリした答えを出す
授業ではない分、色々と憶
測が…。聴いていた保護者
は私の他に一人。どう思わ
れたか…。
小学校の先生、色々あるの
で大変でなり手がいなく、
辞める方も多いけれど、こ
んなにも子供と深く関わる
仕事は正直羨ましいです。
親になってから学校にくる
度に思います。難ありの親
子もいて（我が家もそれか
な…）気苦労もたえないか
と思いますが、子供の頃の
記憶にはずっと残るのが先
生です。どうかずっと続け
ていってもらえたらと思い
ます。

社会の授業を参観したが、
先生の話を皆、良く聞いて
いるし先生の話し方も聞き
取りやすくとても分かりや
すい授業でした。また、グ
ループごとになっても、先
生が見て回っていて良かっ
たです。



落ち着いていて良かった。

薬物乱用防止教室 とても
必要だと思うが 怖いから
学校に行きたくない受けた
くないと言っていて心配に
なった。

いつもありがとうございま
す。

自信がない時はなかなか前
を向けていませんでした
が、自信がある時はしっか
り前を見て先生のお話を聞
いていました。席に座り、
授業を受けているのが本当
に偉いと思いました。

理解出来ていたのかわから
ないが、とても楽しそうで
した。


